

## **Protokolleintrag vom 06.02.2008**

**2007/496**

**Dringliche Interpellation von Walter Angst (AL) vom 12.9.2007:  
Rayonverbote, Praxis in der Stadt Zürich**

Der Rat erklärte die Interpellation am 26. September 2007 dringlich (vergleiche Protokoll-Nr. 2123, 2156 und 2203/2007).

Schriftliche Beantwortung gemäss Stadtratsbeschluss 1510 vom 5.12. 2007.

Walter Angst (AL) nimmt Stellung.

Die Vorsteherin des Polizeidepartementes erklärt die Haltung des Stadtrates auch noch mündlich.

Das Geschäft ist nach erfolgter Diskussion erledigt.